



Tiro con Arco



Competitividad en la primera jornada del "IV Trofeo Costa de la Luz"

La indiscutible superioridad en damas de María Eugenia Portillo y la disputa Saavedra-Prieto-Lloreda, en caballeros, notas destacadas

Se jugó ayer la primera jornada del «IV Trofeo Costa de la Luz» de tiro con arco que este año a igual que el anterior ha sido homologado por la FITA (Federación Internacional de Tiro con Arco). Mucha animación en las espléndidas instalaciones que la Federación onubense tiene en la Avenida de Montenegro y mucho público en las pruebas que han durado desde las cuatro y media de la tarde hora oficial de comienzo hasta ya pasada las nueve de la noche. Se realizaron todas las tiradas en distancias largas y hoy, en jornada matinal se jugarán las tiradas cortas. La puntuación dará el vencedor de este torneo que en la primera jornada en medio de un tiempo inmejorable con posibilidad de batir records se perfiló algo de lo que podría ser este cuarto trofeo internacional. Como decimos en la jornada de ayer se puso de manifiesto en damas la superioridad de la campeona de España, la sevillana María Eugenia Portillo y la gran actuación de la onubense Batanero. En caballeros la disputa queda pendiente entre el joven Saavedra que ha conseguido una gran puntuación y Prieto y el sevillano Lloreda, estos dos últimos seleccionados recientemente para el equipo nacional. Así que la jornada de hoy decisiva en la competitividad establecida en caballeros será muy emocionante. Se puso de manifiesto igual-

la celebración del trofeo, como es el caso de la firma «Peter Pan» que concede el premio al arquero que más flechas eche fuera o a Eco-Prix, o a la Federación Española o a Ibañez Hermanos donadores ellos de las respectivas carabelas, preciosos trofeos a los triunfadores.

PUNTUACIONES

Damas. Sta. Portillo (Sevilla), en 70 m. (261 puntos); 60 metros (231 puntos); total: 542. Sta. Batanero (Huelva) 212 y 275; total: 487. Sta. Cascales (Madrid), 241 y 238; total: 479. Sta. Salvador (Madrid), 215 y 263; total: 478. Sta. Rubio (Madrid) 225 y 253; total: 478. Se observa el empate a puntos entre las señoritas Salvador y Rubio.

Caballeros.—Saavedra (Huelva), 90 metros (272 puntos); 70 metros (277); total: 549. Prieto (Huelva) 248 y 293; total: 541. Lloreda (Sevilla) 233 y 307; total: 540. Triviño (Sevilla) 240 y 281; total: 521. Peralta (Huelva) 237 y 280; total: 517.

HORARIO PARA HOY

A las nueve y media de la mañana se iniciarán las tiradas cortas con una duración aproximada hasta las catorce horas.

DI

TA

LOS

BA
(Por
«Ete»
Camp
Ajedr
sima
cia la
los de
de la
ayer,
quint
come
La
puntu
ras e
dos r
con a
nos y
habit
can i
blanc
aperi
de re
PALE
y cu
de ju
con
de F
acep
cho.
Ma
tinuz
susp
mien
una
vieto
que i
en la
Res
espec
por l
rivale
despu
cha
con l
en la
un g
la op
ria d
teza
que
el m
pies.
El
partit
Bla
Nex
Sex
L.
C3A,
cuatr



TE

el anterior ha sido homologado por la FITA (Federación Internacional de Tiro con Arco). Mucha animación en las espléndidas instalaciones que la Federación onubense tiene en la Avenida de Montenegro y mucho público en las pruebas que han durado desde las cuatro y media de la tarde hora oficial de comienzo hasta ya pasada las nueve de la noche. Se realizaron todas las tiradas en distancias largas y hoy, en jornada matinal se jugarán las tiradas cortas. La puntuación dará el vencedor de este torneo que en la primera jornada en medio de un tiempo inmejorable con posibilidad de batir records se perfilo algo de lo que podría ser este cuarto trofeo internacional. Como decimos en la jornada de ayer se puso de manifiesto en damas la superioridad de la campeona de España, la sevillana Maria Eugenia Portillo y la gran actuación de la onubense Batanero. En caballeros la disputa queda pendiente entre el joven Saavedra que ha conseguido una gran puntuación y Prieto y el sevillano Lloreda, estos dos últimos seleccionados recientemente para el equipo nacional. Así que la jornada de hoy decisiva en la competitividad establecida en caballeros será muy emocionante. Se puso de manifiesto igualmente en esta jornada inaugural la gran organización, que ha contado con la presencia por primera vez en este torneo de un juez-arbitro nacional, en la persona de López Aparcero. Como hemos dicho, el torneo al estar homologado por la Federación Internacional permite el paso de arqueros de distintas categorías a otras superiores. Compiten deportistas de primera, segunda, tercera y categoría junior. Posiblemente en la jornada de hoy se superen categorías a tenor de las puntuaciones conseguidas. Repetimos que se están obteniendo excelentes puntuaciones y esto es debido según los entendidos al buen tiempo. En ello abundaba el vocal onubense de la Federación Española Pepe Sánchez quien afirmaba que este trofeo se ha logrado un nivel muy bueno y se espera que en la próxima edición se consiga la misma internacionalidad que en la presente edición.

Sólo nos queda ya señalar a las casas comerciales que con su ayuda hacen posible

fechas eche fuera o a Eco-Prix, o a la Federación Española o a Ibáñez Hermanos donadores ellos de las respectivas carabelas, preciosos trofeos a los triunfadores.

PUNTUACIONES

Damas. Sta. Portillo (Sevilla), en 70 m. (261 puntos); 60 metros (231 puntos); total: 542. Sta. Batanero (Huelva) 212 y 275; total: 487. Sta. Cascales (Madrid) 241 y 238; total: 479. Sta. Salvador (Madrid) 215 y 263; total: 478. Sta. Rubio (Madrid) 225 y 253; total: 478. Se observa el empate a puntos entre las señoritas Salvador y Rubio.

Caballeros.—Saavedra (Huelva), 90 metros (272 puntos); 70 metros (277); total: 549. Prieto (Huelva) 248 y 293; total: 541. Lloreda (Sevilla) 233 y 307; total: 540. Triviño (Sevilla) 240 y 281; total: 521. Peralta (Huelva) 237 y 280; total: 517.

HORARIO PARA HOY

A las nueve y media de la mañana se iniciarán las tiradas cortas con una duración aproximada hasta las catorce horas.



TE

DE NU
F

GALAS OI

EL MAS ATREVIDO Y DESTACADO EN UN ESCENARIO Y SUGESTIVAS VEDETS, Y I

MIS NAYAKATA

DE ANGOLA CANG

Y LOS MAS SIMPATI

PAKIN - TONY

DEBUT MARTES, 1 AG